

# Amazing UP abre una ronda de 2 millones para su expansión

► La startup castellanense, especializada en tecnología turística, prepara un plan de ámbito internacional para abrir nuevos mercados tanto en Latinoamérica como en el Golfo Pérsico

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

■ Amazing UP, empresa especializada en tecnologías emergentes disruptivas y ubicada en el parque tecnológico de la Universitat Jaume I de Castelló, ha abierto una ronda de financiación de 2 millones de euros con la que llevar a cabo su plan de expansión internacional. La empresa, que cuenta con un amplio catálogo de soluciones propias en campos como la Realidad Extendida, la Inteligencia Artificial, el Internet de las Cosas, los Destinos Turísticos Inteligentes y la museística innovadora, se ha marcado como objetivo para los próximos cinco años abrir nuevos mercados en Latinoamérica y en el Golfo Pérsico, cuyos países están reconvirtiendo su economía hacia el turismo.

## Segunda ampliación

Esta ronda supone la segunda ampliación de capital de Amazing UP, tras una primera que supuso la entrada en el accionariado de Prensa Ibérica Media, editor de Levante-EMV y uno de los grupos de comunicación más importantes de España, que tiene en la actualidad cerca del 7% de la firma a través de su filial Zeta Digital. El resto de las acciones se distribuyen entre los tres socios fundadores. Con la ronda, que se gestiona a través del despacho de Barcelona OBN&, la empresa castellanense pone en el mercado un 10% de sus accio-



Amazing UP está ubicada en el parque tecnológico de la UJI de Castelló.

LEVANTE-EMV

La compañía ubicada en la UJI es líder en soluciones de realidad extendida e inteligencia artificial

nes por un valor de 2 millones de euros, una financiación que espera complementar con un millón de euros adicional a través de un préstamo para crecimiento de Enisa (Empresa Nacional de Innovación, SME, SA).

## Catálogo

Con casi 10 años de experiencia,

Amazing UP es una firma consolidada con un amplio catálogo de soluciones propias en los campos de Realidad Extendida (Virtual, Aumentada y Mixta), geoposicionamiento, Internet de las Cosas, Big Data, Smart City e Inteligencia Artificial, que integra en proyectos personalizados sus clientes del sector turístico, cul-

tural y educativo. Esta versatilidad le ha permitido casi triplicar su facturación, que demuestra el alto grado de crecimiento anual y que espera ampliar con la apertura de los nuevos mercados internacionales. Además, la firma castellanense ha desarrollado en los últimos años una mejora constante de los márgenes, y ha demostrado una gran capacidad de adaptación de su oferta a los cambios tecnológicos.

Asimismo, Amazing UP destaca por su alta tasa de éxito en licitaciones y convocatorias públicas competitivas de I+D+i, que le han servido para desarrollar su amplio catálogo de soluciones propias y un know-how muy especializado en las tecnologías más emergentes.

La empresa cuenta con una tasa de éxito entorno al 20% en las licitaciones públicas en las que concurre y superior al 16% en el caso de convocatorias de ayudas a la I+D+i, una dinámica que le ha permitido combinar una intensa actividad de innovación y una respuesta efectiva y concreta a las necesidades del mercado.

## Empresa innovadora

Certificada como empresa innovadora por APTE (Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España) Amazing UP cuenta con una dilatada experiencia en el campo de las industrias creativas y tecnológicas, y trabaja principalmente para los sectores del ámbito digital, del turismo, la educación y el ocio, que representan en conjunto más del 40% del PIB de España. Para ellos ha desarrollado soluciones propias gracias a la integración de un equipo interdisciplinar formado en estos momentos por más de 20 profesionales de la ingeniería, la informática, el diseño y la comunicación.